

اتفاقية استخدام خدمة الويب بجامعة
الملك سعود
KSU Web Service Agreement

جامعة الملك سعود
عمادة التعاملات الالكترونية والاتصالات

Details:	
Purpose:	Main purpose of this Web Service Agreement (WSA), is to record the acknowledgement of departments not part of e-Transaction & Communication (ETC), who shall use KSU Web Service for user authentication in their applications. It is written legal agreement between and ETC.
Requirement:	This agreement MUST be signed by head of the Department or relevant authorities, who shall use KSU web service for their applications hosted in KSU-DC.
Compliance Agreement:	
I hereby acknowledge that it is my and my colleagues' responsibility to comply with this agreement, including below safeguards:	
<u>I MUST Confirm that:</u>	
<ul style="list-style-type: none"> Application must be integrated with KSU web service for authentication, and must not save password inside application database. Web service provided by KSU for authentication, shall not be shared with third parties. Applications must not use their local database for authentication 	

التفاصيل:	
الغاية:	الغاية الأساسية من اتفاقية استخدام خدمة الويب هو توثيق معرفة وموافقة الإدارات الغير تابعة لعمادة التعاملات الالكترونية المستخدمة لهذه الخدمة، والتي تستخدم خدمة الويب للمصادقة على دخول مستخدمي تطبيقاتهم. تعتبر هذه الاتفاقية موافقة قانونية مكتوبة ما بين وعمادة التعاملات الالكترونية والاتصالات.
المتطلبات:	هذه الاتفاقية يجب أن يتم توقيعها من قبل رئيس الإدارة أو من ينوب عنه ولديه ذات الصلاحية. لاستخدام خدمة الويب بجامعة الملك سعود لتطبيقاتهم المستضافة على خوادم البيانات في مركز بيانات الجامعة.
الالتزام بالاتفاقية:	
بموجب هذه الاتفاقية اقر بمسؤوليتي ومسؤولية زملائي بالالتزام بها وبكافة الضمانات المذكورة أدناه:	
<u>أقر بأنه:</u>	
<ul style="list-style-type: none"> يجب على التطبيقات أن تكون متوافقة مع متطلبات المصادقة والتوثيق في خدمة الويب الخاصة بجامعة الملك سعود، وعلى عدم حفظ كلمات المرور بداخل قاعدة البيانات الخاصة بالتطبيق قطعياً. عدم مشاركة بيانات المصادقة والتوثيق في خدمة الويب الخاصة بجامعة الملك سعود مع أطراف خارجية. يجب عدم استخدام قاعدة البيانات المحلية الخاصة بالتطبيق في المصادقة والتوثيق. 	

Consequences of Non-Compliance:	
<p>I understand that non-compliance with this agreement will cause for disciplinary action, with penalties up to the cost of damages of the hosted systems, and all effected systems, in case of data breach.</p> <p>ETC or a legal body will determine the penalty on the responsible entity which may result in and not limited to; termination of employment, termination of contract, financial penalty and others.</p> <p>I further understand that non-compliance may also constitute a violation of law and may result in criminal and/or civil liabilities for me, my colleagues (with relevant positions) and department.</p>	
I have read the Web Service agreement and I agreed:	
Name:	
Department:	
Position:	
Office Phone:	
Mobile Number:	
Date:	
Signature:	

عواقب عدم الإلتزام:	
<p>أدرك بأن عدم الإلتزام بهذه الإتفاقية سيؤدي لتعرضي لعواقب تأديبية، وغرامات مالية للأضرار التي تقع على الأنظمة المستضافة وعلى جميع الأنظمة في حال تعرضها للأختراق.</p> <p>ستحدد عمادة التعاملات الإلكترونية والاتصالات أو الممثل القانوني لها العقوبة المفروضة على الموظف المسؤول والتي قد تكون على سبيل المثال لا الحصر: فصل الموظف، إلغاء العقد المبرم، ايقاع غرامات مالية.</p> <p>أدرك أيضا بأن عدم إلتزامي أو التزام زملائي (ذوي العلاقة) أو الإدارة قد يؤدي إلى انتهاك القانون مما يترتب عليه مطالبات جنائية أو مدنية.</p>	
أقر بقراءتي لإتفاقية سياسة الإلتزام وأوافق على جميع ما ورد بها:	
الإسم:	
الإدارة:	
المنصب:	
هاتف العمل:	
رقم الجوال:	
التاريخ:	
التوقيع:	